

Mitteilung der Kassenzahnärztlichen Vereinigung Saarland
Saarbrücken, 20.03.2024

Neue Homepage der Kassenzahnärztlichen Vereinigung Saarland online!

Die Kassenzahnärztliche Vereinigung Saarland hat ihren neuen Internet-Auftritt nun online gestellt. Unter der bekannten Adresse www.kzv-saarland.de finden Sie das Informationsangebot der KZVS nun in modernisierter Fassung.

Nicht nur das Design der Homepage wurde dabei modernisiert, auch die Funktionen wurden technisch überarbeitet. Gleichzeitig hat die KZVS die bislang bereitgestellten Informationen und Dateien aktualisiert, damit der Blick für die wesentlichen Informationen frei ist.

Eine schlanke Struktur ermöglicht eine einfache und schnelle Nutzung der Homepage und ihrer Informationsangebote.

Auch die Nutzung auf mobilen Endgeräten wurde optimiert.

Die KZVS hofft, mit der neuen Homepage dem Informationsbedarf der Zahnarztpraxen, der Patientinnen und Patienten sowie der Öffentlichkeit noch stärker gerecht werden zu können.

Ihr Ansprechpartner:

Michael Koldehoff
Kassenzahnärztliche Vereinigung Saarland
Referent Vorstand / Verwaltungsdirektion
Puccinistraße 2
66119 Saarbrücken
☎ 0681/58608-12
✉: Michael.Koldehoff@kzv-saarland.de
www.kzv-saarland.de

Die Kassenzahnärztliche Vereinigung Saarland ist der gesetzliche Zusammenschluss der im Saarland an der vertragszahnärztlichen Versorgung teilnehmenden Zahnärztinnen und Zahnärzte. Ihr obliegt gemäß § 75 SGB V die Sicherstellung der flächendeckenden zahnärztlichen Versorgung der gesetzlich versicherten Bevölkerung im Saarland sowie die Vertretung der Rechte der Vertragszahnärztinnen und Vertragszahnärzte gegenüber den Krankenkassen. Weitergehende Informationen finden Sie unter www.kzv-saarland.de